

# 2学年だよ!

第9号

出雲崎中学校 2学年部

## ☆今年も体育祭の季節がやってきました☆

赤 軍		青 軍	

7月から準備活動がスタートします。2回目の体育祭です。両軍とも、「昨年度の自分たちを突破せよ!」を心がけ、前向きに積極的に活動して行ってほしいと思います。

### 歯科保健指導が行われました

今週月曜日から、給食後の歯磨きタイムが始まり、水曜日には養護教諭の遠藤先生から、むし歯予防についてのお話がありました。最初に、むし歯や歯周病について理解を深め、その後、「歯みがき名人をめざしましょう!」ということで、歯みがきの順序に沿って、実際に歯を磨いたりしました。授業で学習したことを、学校でも家でも実践して行ってほしいと思います。



### ～地区大会激励会が開かれました～

28日(木)、29日(金)に陸上大会が、7月4日(水)、5日(木)に各種大会が実施されます。出中の代表として、郡市の代表として、最後の最後まで精一杯努力してきてほしいと思います。出中の生徒、職員全員で応援しています。



## 新潟巡検を振り返って

現在、総合学習では、新潟巡検のまとめ学習を行っていますが、生徒たちの振り返り用紙には、様々な感想が見られました。いくつか抜粋して紹介します。

- 自分たちでどのバスに乗ればいいのかなどを人に聞いて、訪問先にたどりつけたことが成長したと感じた。
- 1番最初の時にバス停を間違えてしまったので、もっと準備の時に確認をして、今後、間違えないようにしたいです。
- 道が分からなかったときは班長が聞き込みをされていて、コミュニケーション力は大切だと思った。
- バスの路線はあっていただけ、整理券の所でどうしたらいいか迷ってしまった。
- 帰りのバスに乗れず、どのバスに乗って帰ればよいか分からず、結局、走って（新潟駅）南口まで行った。
- 小銭などを分けて、時間がかからないようにできた。
- 積極的に質問することができなかった。そういう場面がなかったというのもあるけど、積極性が足りなかった。今後は、もっといっぱい質問をして、いろんなことを学びたい。
- 班員がばらばらになったとき、注意することができたけど、自分自身、少し離れてしまったし、声が小さくなる場面があった。
- 乗るバスは、みんなと話し合っ確認できたからよかった。

当日、予定したようにはいかなかったものの、臨機応変に対応できた班が多かったと思います。担当者の方の話をきちんと書きとめることも多くの生徒ができていました。一方、学校外に出かけてみて、次のような課題が見つかりました。

- ① 相手に対して、自分たちから挨拶をしたり、自己紹介をしたりすることができなかった。
- ② 担当者の方からの問いかけに対して、反応が薄かった。
- ③ しおりを自分で確認せず、安易に班員に聞く生徒がいた。
- ④ 先生に言われたら、「言う・指示する」という場面が多かった。

学校の中ではできていても、時と場が変わるとできないというのは、まだまだ本物ではないと思います。秋には、上級学校訪問が予定されています。日頃から、「まずは自分から」という姿勢を身につけていってほしいと思います。

## 来週の予定

7月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校	行事等
2日	月	技術	社会	英語	国語	理科	英語	18:15	全校朝会、貧血検査
3日	火	社会	国語	数学	理科	総合	総合	18:15	清掃班長会、話し合い活動
4日	水	道徳	音楽	理科	家庭	社会	英語	16:35	地区各種大会①、新清掃班スタート
5日	木	学活	数学	英語	理科	保体	国語	18:15	地区各種大会②
6日	金	美術	国語	英語	数学	保体	保体	18:15	体育祭実行委員会①

※今週の週末課題は、理科です。7月2日（月）の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン（フルネームをお願いします）が必要となります。よろしくをお願いします。

※4日・5日は、すでに年間行事予定にてお知らせしましたとおり、給食がありません。弁当のご準備をお願いします。